

Kegler gehen mit 128 Mannschaften in die neue Saison

REGENSBURG (odw@): Kegeln

Der Startschuss für die neue Saison ist alljährlich die Zusammenkunft der Klubs des SKV Regensburg in der vereinseigenen Achtbahnen Anlage in der Dechbettener Straße.

Von den rund 45 Klubs ließ sich kaum einer die Informationen durch Sportwart Albert Straubinger entgehen, auch wenn im Gegensatz zu früheren Jahren keine Verteilung der Terminlisten mehr ansteht. „Die Listen können ab sofort von der Homepage des SKV abgerufen werden, „so der Sportwart.

Insgesamt gehen 128 Mannschaften in den Spielbetrieb. Die Zahl habe sich, so Straubinger zuletzt kaum verändert, was aber wohl dem erhöhten Übergang von Sechser- auf Vierermannschaften geschuldet sei. Überregional, von der Bundes- bis zur Bezirksliga, spielen bei den Männern 22, bei den Frauen 14 Teams. Die Frauen der SG Walhalla sind dabei der einzige Erstbundesligist und spielen das international übliche 120 Kugelspiel mit Punktwertung. Die Männer des SC haben vom 200 er ins 120 er Spiel gewechselt und damit sogar den Abstieg in Zweitklassigkeit auf sich genommen. Die SC Frauen spielen in der Landesliga, die Zweite der SG Walhalla und die BSC Frauen in der Regionalliga. Mit dem TSV Wörth, um Exbundesligist Karl Geier, haben die Regensburger auch wieder eine Männermannschaft in der Regionalliga.

Straubinger ging auf einige Änderungen im Sport ein. Der Einsatz von Bundesligisten in unteren Mannschaften sei neu geregelt und eingeschränkt worden. Zukünftig gebe es auch Meisterschaften für Senioren C. Der Modus dazu fehlt aber noch. Bei zweimaligem Nichtantritt in einer Saison wird die betreffende Mannschaft komplett aus dem Spielbetrieb der laufenden und der kommenden Saison ausgeschlossen. Die Klubs des SKV Regensburg sollten möglichst digitale Bilder der Spieler bereithalten, da die gesamten grünen Pässe auf gelb umgestellt werden müssen. Den Startschuss geben Verband und der SKV.

Eine erfreuliche Mitteilung hatte SKV R Vorsitzender Peter Pörner parat, der mit Elfriede Koller einen neuen Schatzmeister präsentieren konnte. Koller hat sich bereit erklärt, nach dem Ausscheiden des gewählten Schatzmeisters, Max Otter, das Amt bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2015 kommissarisch auszuüben. In diesem Zusammenhang ging Pörner auf die finanzielle Lage des Vereins ein. Eine Beitragserhöhung im kommenden Jahr sei wohl nicht zu vermeiden. Einer der Gründe sei die Anpassung an die Erhöhung der Beiträge durch den bayerischen Verband. Zu den ersten Sparmaßnahmen gehöre eine Neuregelung der Zuschüsse für Teilnehmer an überörtlichen Meisterschaften, die demnächst in der Homepage veröffentlicht werden soll. Einen Appell richtete Pörner an die Mitglieder, bei Ehrungen von Mitgliedern oder bei individuellem Interesse die Chronik 50 Jahre DKB von Erwin Siebert zu bestellen. Informationen gibt es auf der Home Page des Verbandes bskv.de.

Waeber Heidi und Dieter, Minoritenweg 17, 93161 **Sinzing**,
Empfänger: MZ, Sportredaktion, „odw“
No: 130819_mz_Klubvertreter

Tel.: 0941 31186 Fax: 0941/ 399 72 30
Fax No: 207 124
Datum: 19.08.2013



Mit Annemarie Fleischmann stellt sich die neue Wirtin der Bischofshof Braustuben vor, die auf gute Zusammenarbeit mit den Keglern setzt.

Info: Start in den Bundesligen 14.9. SC gegen Unterharmersbach; 15.9. SG Walhalla – Bayreuth. Landes- Bezirksligen und Kreisklassen starten in der Woche ab 9. September. Home Page: skv-regensburg.de. (odw)